

Las organizaciones campesinas bolivianas: entre la oficialidad y la autonomía (1964-1982)

Guadalupe Rodríguez de Ita

Texto completo:

PDF

Resumen

Estudio sobre el establecimiento del Pacto Militar-Campesino en Bolivia a partir del fracaso político del MNR (Movimiento Nacionalista Revolucionario) y la consiguiente intromisión sistemática de las Fuerzas Armadas en la vida social y política. Se establece que "dada la heterogeneidad de los sectores involucrados en el Pacto, la vinculación no es lineal ni uniforme, por lo que las organizaciones campesinas oscilan entre la oficialidad y la autonomía".

Palabras clave

Bolivia; fuerzas armadas; autonomía.

DOI: <http://dx.doi.org/10.18234/secuencia.v0i30.481>

Secuencia (1994), 30, septiembre-diciembre, 159-178

ISSN: 0186-0348, ISSN electrónico: 2395-8464